

GROS PLAN

Patrice Rollet : la passion du toit

Patrice Rollet, quel est votre parcours personnel ? Où êtes-vous né ? Quelles formations avez-vous suivies ?

Né à Montbard, après un parcours scolaire compliqué, je suis parti chez les Compagnons du Devoir à l'âge de 18 ans pour y apprendre le métier de charpentier. J'ai fait mon tour de France en 10 ans, entre Rodez, Épernay, Saint-Brieuc, Angers, Gap, la Suisse, Lyon, Auxerre, Colmar, jusqu'à Besançon où j'ai exercé le métier de formateur pour des apprentis préparant un CAP charpentier.

Pourquoi avoir créé Les Charpentiers Montbardois ?

De retour à Montbard après ces dix ans d'itinérance et deux années supplémentaires en Suisse, j'ai 30 ans. C'est alors que je réalise un bilan de compétences. Dans ce cadre, je suis sensibilisé à la création d'entreprise, à laquelle je n'avais jamais pensé avant. Avant de faire le pas, j'ai dû me former pendant un an à la gestion d'une entreprise. J'ai également suivi un perfectionnement informatique ainsi qu'une mention zinguerie.



Patrice Rollet, dirigeant des Charpentiers Montbardois.

Créer son entreprise a-t-il été difficile ? Quelles difficultés avez-vous rencontrées ?

Pas de difficultés particulières, le parcours a été long car j'ai eu envie de bien faire dès le départ et partir armé dans cette aventure.

Contact : <https://les-charpentiers-montbardois.fr/>

Que vous plaît-il le plus dans votre actuelle activité professionnelle ? La possibilité de ne pas s'imposer de limites, tout dépend de l'envie et l'énergie que l'on y met mais aussi le travail en équipe avec des collaborateurs qui évoluent avec l'entreprise et enfin l'accomplissement de notre travail entre la partie étude, devis et calcul et la partie réalisation avec le façonnage du travail de la main, dirigée par l'esprit.

Quels sont vos hobbies, vos passions ou vos engagements ? La pratique du VTT pour la bulle d'air, la transmission du plus beau métier du monde et du compagnonnage, passer du temps avec ma famille et donner des coups de main dans diverses associations.

Quels sont vos projets professionnels ? Après ces 15 années d'existence avec l'entreprise, je cherche à pérenniser et parfaire tout ce que j'ai mis en place en améliorant sans cesse les aspects humain et technique et pourquoi pas donner l'envie à d'autres personnes de prendre ma place.

Quels sont vos projets personnels ? Des projets et des idées, c'est pas ce qu'il manque...le temps pour les réaliser, c'est compliqué !

Quels rêves faites-vous ? Je rêve d'un monde plus juste, que certains humains, notamment ceux qui ont le pouvoir des grandes décisions le soient encore plus.

Portrait chinois

Votre meilleur souvenir professionnel

Partir avec mes salariés réaliser le montage d'une maison bois sur l'île de Mayotte.

Si vous deviez exercer un autre métier, ce serait ?

Sans aucun doute charpentier !

Votre plat préféré ?

Poulet frites.

Une adresse de l'Auxois-Morvan que vous recommandez.

Les sentiers balisés de la grande traversée du Morvan.

Si vous aviez une baguette magique, vous créeriez ou changeriez ?

Je donnerais à manger à tout le monde et j'équilibrerais le partage des richesses dans le monde.

Les Charpentiers Montbardois : experts en charpente, couverture-zinguerie et construction bois

Experts en charpente, couverture-zinguerie et construction bois, les Charpentiers Montbardois sont implantés à Fain-lès-Montbard près de Montbard, région natale de son dirigeant Patrice Rollet.

Fondée en 2008, l'entreprise emploie aujourd'hui 8 ouvriers qualifiés et une assistante de direction.

Elle est certifiée RGE Qualibat, Maître Artisan et Excellence artisanale. La rigueur, l'exigence et la passion de Patrice lui ont permis de se forger une solide réputation tant auprès des particuliers que des professionnels.